

# Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

## Février 2024



*Femmes de prière*  
**INTERNATIONALE**

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :  
[Coopérative de littérature française](#)



## C'est mieux ensemble

**Bethany Sledge**

Avec hésitation, le jeune homme énergique a commencé à prier à haute voix. Sous peu, toutefois, il a pris du courage, sans doute grâce à la multitude de supplications urgentes autour de lui. La persécution violente infligée impitoyablement par le gouvernement et encouragée par les dirigeants religieux de sa nation avait déjà réclamé la vie de l'un des dirigeants de son église qui était petite, mais grandissante. Certes, une réunion de prière bruyante s'écartait de l'équilibre de la sagesse ! Néanmoins, la mère du jeune a gardé sa maison ouverte pour les rassemblements, ayant confiance que le Seigneur Jésus ressuscité les protégerait et exaucerait leurs prières. Le miracle pour lequel le groupe a prié s'est réalisé de façon plus spectaculaire qu'ils auraient osé imaginer.

*« Après avoir réfléchi, il se dirigea vers la maison de Marie, mère de Jean, surnommé Marc, où beaucoup de personnes étaient réunies et priaient. » (Actes 12 : 12)*

Pierre, libéré de prison par une intervention divine, s'est rendu naturellement à une maison de prière et de piété.

Dans ce contexte, pouvons-nous nous étonner que les références suivantes à Jean par Marc nous indiquent qu'il s'est mis en rapport avec des ministres et a participé à un voyage missionnaire (Actes 12 : 25 ; 13 : 5) ? Les prières qui l'incluaient et augmentaient sa foi ont façonné son avenir. Bien que son enthousiasme initial ait subi un revers, il a retrouvé son équilibre spirituel et s'est développé dans un ministère qui a valu des éloges de nul autre que l'apôtre Paul. Je suggère que l'utilité du jeune homme, sa capacité de surmonter l'échec, et la constance éventuelle sont nées de la prière collective de ses jeunes années. Nous pouvons aussi bien offrir ces dons à nos enfants.

Nous insistons souvent sur la prière pour nos enfants, mais il ne faut jamais négliger la prière — « la prière ensemble » — avec nos enfants. L'une des choses que je chéris le plus est le son de mes grands-parents et de mes parents quand ils priaient avec moi, m'apprenant à considérer Jésus comme une aide et un ami présent et à faire preuve d'une communion révérencieuse et puissante avec lui. Dans une société en ébullition et souvent sans Dieu, est-ce que nous nous rendons compte de l'unique privilège que nous pouvons offrir à nos enfants en priant avec eux ?

Même quand ils sont plus âgés, la prière avant de se quitter, une prière ensemble au téléphone, et la requête pour qu'ils prient pour nos besoins donnent la chance à nos enfants de renforcer leur position en Christ.

*« Mais la bonté de l'Éternel dure à jamais pour ceux qui le craignent, et sa miséricorde pour les enfants de leurs enfants. »* (Psaume 103 : 17)

C'est mieux ensemble : la prière avec nos enfants leur donne un héritage durable.

Nota bene : Bethany Sledge sert avec joie le royaume de Jésus en Allemagne, aux côtés de son merveilleux mari. Elle aime les bons livres, la bonne musique, les casse-têtes difficiles, et les chaussettes en duvet, mais elle prend un grand plaisir à encourager les gens et à guider les enfants vers Jésus.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>

Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

[http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french\\_publicdownloads.html](http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html)

---





# La prière ensemble et unie est meilleure

**Edie King**

La prière ensemble en tant que famille renforce énormément nos prières et la cellule familiale. Plus nous sommes proches du Seigneur, plus il nous rapproche les uns des autres. L'unité est une chose puissante, et elle n'est pas prise à la légère dans le domaine spirituel. Nos enfants sont l'avenir de cette église précieuse. Leur apprendre à prier est un élément essentiel dans leurs vies et pour les générations futures.

Lorsque nous nous unissons dans la prière, non seulement ils nous entendent prier, mais ils apprennent aussi à prier. Il existe un modèle de prière. Il y a un moyen de toucher le ciel. Le fait d'entendre leurs parents entrer dans son parvis avec des actions de grâce et des louanges, intercéder, supplier Dieu, et lui présenter leurs requêtes, cela leur permet de connaître la voie à suivre afin de réussir leurs propres prières et leur relation avec lui.

Il faut que la prière soit la base et le flux même de la vie au foyer. Lorsque nous prions ensemble, nos enfants entendent nos requêtes exprimées. Le fait de voir l'exaucement de ces prières sera un événement marquant qui leur permettra d'accroître leur foi quand ils seront dans le besoin.

*« Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre ; Et quand il sera vieux, il ne s'en détournera pas. » (Proverbes 22 : 6)*

Nos enfants ne peuvent pas survivre par nos prières seules. Ils sont obligés de bâtir une relation personnelle avec Jésus pour eux-mêmes. Nos prières n'ont pas besoin d'être savantes, et nous n'avons pas besoin non plus d'utiliser des termes qu'ils ne comprennent pas. En montrant que nous sommes vulnérables nous-mêmes devant Dieu, cela leur permettra de se sentir en sûreté pour partager sans hésitation avec lui leurs préoccupations les plus profondes et leurs besoins.

Maintes fois, la Bible nous fait voir le pouvoir du rassemblement dans l'unité. Dieu est tenu par sa Parole d'être présent lorsque nous nous rassemblons en son nom. Ce n'est pas différent quand nous le faisons en famille.

*« Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. » (Matthew 18 :20)*

La clé pour développer une bonne relation avec le Seigneur est de se trouver en sa présence. Lorsque nous remplissons notre maison de prières et de louanges, cela ouvre les écluses des cieux et permet à son Esprit de circuler librement dans notre famille.

Les moments les plus incroyables que notre famille a connus ont été durant les

réunions de prière chez nous. Il n'y a pas de prix pour le pouvoir d'une MAISON DE PRIÈRE.

Nota bene : Edie King est active dans le ministère des enfants et des jeunes avec son mari Kendale King, depuis 25 ans. Ils ont quatre enfants de leur mariage, et élèvent actuellement quatre adolescents qu'ils ont adoptés il y a sept ans. Ils servent comme coordinateurs de prière à l'église *Apostolic Life* à Tupelo dans le Mississippi.

---

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

[liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com)

---

## Un mot de la Rédactrice,

### Debbie Akers Robbins

**Dieu accomplit de grandes choses !**

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**



**Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à [DebiAkers@aol.com](mailto:DebiAkers@aol.com)**

---

## Femmes de prière internationale

### Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

**Notre mission** : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.



**Nous avons besoin** : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

**Trois priorités de prière :**

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



## Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à [liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com).

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

